



Le collectif citoyen Préservons Barvaux se mobilise pour protéger un des derniers espaces verts de Barvaux

LES ARRANGEMENTS DU BOURGMESTRE : "ON A RENCONTRÉ LE GROUPE SENSE DEVELOPMENT (ANCIENNEMENT VULPIA), QUI A RACHETÉ LA MOITIÉ DE LA PROPRIÉTÉ DES PÈRES OBLATS, DONC ON S'EST ARRANGÉS" SOURCE RTBF

Le collectif citoyen Préservons Barvaux, formé d'habitants de la commune, a décidé de s'engager activement contre la démesure du projet de construction d'une maison de repos, d'une résidence-service et de deux immeubles à appartements sur le site des Oblats à Barvaux. Ce collectif a déjà entamé des actions en justice pour contrer ce projet, jugé démesuré (jusqu'à 12 mètres de haut pour certains bâtiments!) et inadapté aux besoins réels des citoyens de la commune. Des actions coûteuses qui représentent un vrai sacrifice pour certains citoyens.

L'environnement menacé

Ce projet immobilier, soutenu par la commune qui a notamment acquis des terrains pour permettre sa réalisation, menace la qualité de vie des habitants du quartier. En plus de la privatisation d'un espace vert arboré unique, les impacts sur la biodiversité et l'environnement local sont particulièrement préoccupants. La population de Barvaux se verrait ainsi dépossédée d'un de ses derniers grands espaces verts et arborés.

Une présentation trompeuse

Le collectif Préservons Barvaux dénonce également le caractère trompeur du projet, présenté comme social mais qui inclut en réalité la construction de deux immeubles à appartements privés en plus de la maison de repos et de résidences services. Les intérêts économiques de l'investisseur anversois (Sense Development) semblent primer aux détriments des habitants de la commune.

Le collectif compte interpeller les différentes listes communales à ce sujet quant à la pertinence de ce projet. Par ailleurs, le collectif intègre le réseau "Occupons le terrain" pour renforcer son action et préserver cet espace vert important pour la communauté.



Chez nous



SENSE DEVELOPMENT

DÉCOUVREZ LES TÉMOIGNAGES DES RÉSIDENTS DE BARVAUX QUI EXPRIMENT LEURS PRÉOCCUPATIONS ET LEURS EXPÉRIENCES FACE AU PROJET DE CONSTRUCTION PROPOSÉ PAR SENSE DEVELOPMENT. LEURS VOIX ILLUSTRENT LES IMPACTS RÉELS ET POTENTIELS DE CE PROJET SUR NOTRE COMMUNAUTÉ ET NOTRE ENVIRONNEMENT.

Rachel

"On semble justifier ce projet par le social, en jouant en outre sur la peur du manque de place dans les maisons de repos, alors qu'il s'agit avant tout d'un projet financier, lucratif... ."

Elodie

"Les nuisances sonores et de pollution augmentées par les camions d'approvisionnement pour les magasins Dema et Action, ainsi que le projet immobilier, dégradent significativement la qualité de vie dans notre quartier. La circulation et les nuisances associées doivent être prises en compte."

Thierry

"La hauteur des bâtiments va indéniablement nuire au cadre agréable de notre quartier et à l'intimité des propriétaires. La présence des bâtiments influencera la valeur des biens et rendra les candidats-propriétaires hésitants à investir dans notre quartier. De plus, il sera impossible de profiter de notre jardin sans être épié par les résidents des bâtiments, entraînant des complications morales pour les habitants."

Thérèse

"Le projet d'un promoteur immobilier est la création d'une maison de repos de 120 lits, Je pense tout d'abord que ce projet est trop vaste pour se situer au cœur d'un village aux rues étroites. Le trafic qu'il engendrera provoquera inévitablement des nuisances sonores permanentes sous nos fenêtres."



@ preservonsbarvaux@gmail.com



0486 183 766 Dobbels Rachel
0476 663 493 Eric Yernaux